
意見まとめ

№ 御意見 事務局回答

1

役員について、会長・副会長は現状でよいが、監事に

ついてはローテーションがよいと思う。固定しない方

がよいと思います。

説明が不足しており申し訳ございません。

監事については、平成30年６月20日開催の設立総会に

おいて、「大田原市、那須町、矢板市で１年ごとの持

ち回り」とすることで承認いただいており、令和元年

度は那須町・矢板市、令和２年度は矢板市・大田原市

であったため、今年度は大田原市・那須町となってお

ります。

2

大山記念館は、高等学校施設の内部に存在するため、

土日祭日等の休日には入場門扉が閉ざされ、一般来訪

者の入場が出来ない状況となっております。

公共施設保安管理上の措置であることは重々承知して

おりますが、拓陽高等学校及び県の管理部門と、休日

における一般来訪者への開放について協議、検討して

頂けないでしょうか。

管理部門も那須拓陽高校になりますので、那須拓陽高

校に相談しました。申し訳ございませんが、次の点か

ら、休日の開放は難しいとの御回答をいただいており

ます。

・休日に開放する場合、職員を出勤させなければなら

ないが責任がもてない。

・「働き方改革」の推進があり時間制限がある中で休

日に出る対応まではお願いできない。

・勝手に入ってきて色々見る人もいてマナーが良くな

いと感じており、職員以外に管理をお願いするにもリ

スクがある。

3

認定更新について再審査となっている地域もあるよう

なので、「地域協働体制」づくりが急務と考える。各

地域の民間活力を生かす方向性を考えていきたいもの

である。

文化庁によりますと、今回の評価対象18件(2015年度

認定)のうち、14件が「認定継続」、４件が「再審

査」となっております。本協議会についても再来年度

が評価の年度となりますので、継続できるよう取り組

みを進めて参ります。


